



723527

DE LITERATURA

Humberto Díaz Casanueva

es nuevo Premio Nacional

LA TERCERA, SIEGO, 2-X-1971, p. 5



El diplomático profesor y escritor Humberto Díaz Casanueva (santiaguino, 64

años de edad, casado con Mireya Pena, cuatro hijos) se hizo acreedor por decisión del Jurado de Poetas que analizó su obra, al vigesimonocho Premio Nacional de Literatura.

Díaz Casanueva, que ha armonizado con la perfección de un reloj de buena marca sus obligaciones diplomáticas con la vocación de escribir, realizó sus estudios en el Liceo de Aplicación, Escuela Normal e Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Acrecentó su sabiduría filosófica al graduarse doctor en esa materia en la Universidad de Jena, Alemania.

Por razones de carácter político permaneció exiliado desde 1928 hasta 1931, en Uruguay. Pero no perdió el tiempo porque en el país oriental ganó en concurso la cátedra de literatura general en los institutos normales.

Su producción literaria es copiosa: "El aventurero de Saba", "Poemas para niños", "Vigilias por dentro", "El blasfemo coronado", "Réquiem", que fue traducido al inglés y al italiano, "Estatua de sal", que obtuvo el Premio Municipal en 1948, "La hija vertiginosa", etc.

En la actualidad, el nuevo inmortal de nuestras letras se desempeña como embajador de Chile ante la Organización de las Naciones Unidas.

HUMBERTO DÍAZ CASANUEVA: nuevo Premio Nacional de Literatura.

Humberto Díaz Casanueva es nuevo Premio Nacional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Humberto Díaz Casanueva es nuevo Premio Nacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)